

Alemania nega informaci3n sobre turbios negocios en Venezuela

Autor Administrator

Monday, 11 de April de 2016

Modificado el Sunday, 10 de April de 2016

"Der Spiegel" afirma que se trata de una historia que se remonta una d3cada atr3s, cuando Venezuela decidi3 renovar los pasaportes y los encarg3 a Cuba, que a su vez contact3 a la empresa Bundesdruckerei como proveedor de la tecnolog3a necesaria.

Berl3n.- El Gobierno alem3n se neg3 a recibir a un informante que quer3a entregar detalles sobre negocios aparentemente dudosos de empresas estatales alemanas con Venezuela y Cuba, afirma hoy el semanario Der Spiegel.

De acuerdo con la revista, un informante an3nimo contact3 al ministro de Finanzas germano, Wolfgang Sch3uble, y a su viceministro para entregarle informaci3n sobre negocios turbios con Venezuela y Cuba de la Imprenta Federal (Bundesdruckerei), la empresa estatal alemana que imprime documentos de identidad, billetes y estampillas, rese3a DPA.

"Der Spiegel" afirma que se trata de una historia que se remonta una d3cada atr3s, cuando Venezuela decidi3 renovar los pasaportes y los encarg3 a Cuba, que a su vez contact3 a la empresa Bundesdruckerei como proveedor de la tecnolog3a necesaria.

Sin embargo, para evitar el embargo comercial a Cuba, la estatal alemana decidi3 abrir empresas fantasma a trav3s del bufete Mossack Fonseca, que ahora aparecen mencionadas en los llamados "Panama Papers", denuncia la revista pol3tica.

Un informante contact3 en su momento a la c3pula del Ministerio de Finanzas para entregarle informaci3n candente sobre los supuestos negocios, pero los funcionarios no reaccionaron, rechazando recibir los datos, afirma Der Spiegel. Los abogados de la empresa Imprenta Federal, por su parte, conminaron al informante a no volver a contactarse con ellos.

El ministerio se neg3 a comentar hoy las versiones, pero la revista cita a un portavoz de esa cartera, quien explic3 que la negativa a recibir al informante se debi3 a que "no era apropiado" y que todas las investigaciones internas hab3an

arrojado resultados negativos, sin detectarse irregularidades.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/alemania-nego-informacion-sobre-turbios-negocios-venezuela_248954